

# BADAN PEMBARDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DESA TERTINGGAL PROVINSI GORONTALO

1. TUGAS : MELAKSANAKAN PENYUSUNAN DAN PELAKSANAAN KEBIJAKAN DAERAH YANG BERSIFAT SPESIFIK DI BIDANG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DESA TERTINGGAL.
2. FUNGSI : A. PERUMUSAN KEBIJAKAN TEKNIK SESUAI DENGAN LINGKUP TUGASNYA;  
B. PENUNJANG PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN DAERAH DAN TUGAS DEKONSENTRASI;  
C. MELAKSANAKAN KEBIJAKAN DIBIDANG PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DESA TERTINGGAL;  
D. MELAKSANAKAN KOORDINASI, MONITORING DAN EVALUASI PEMBERDAYAAN MASYARAKAT DAN PEMBANGUNAN DESA TERTINGGAL;  
E. MELAKSANAKAN TUGAS LAIN YANG DIBERIKAN OLEH GUBERNUR SESUAI DENGAN TUGAS DAN FUNGSIONYA.

## INDIKATOR KINERJA UTAMA

NO.	SASARAN STRATEGIS	INDIKATOR KINERJA UTAMA	FORMULA/ PENJELASAN
1.	Terwujudnya pembangunan infrastruktur dasar masyarakat miskin dan desa tertinggal	Jumlah rumah layak huni yang dibangun bagi RTSM	RTM adalah Rumah Tangga Miskin yang masuk pada data Pemutakhiran Basis Data Terpadu criteria penerima yakni (1) Berusia minimal 30 tahun dan memiliki tanggungan dari 2 orang dan memiliki rumah yang tidak layak huni. (2) Berusia 50 tahun jika tidak memiliki rumah yang tidak layak huni.
		Jumlah Desa Tertinggal yang terbangun infrastruktur ekonominya	Pembangunan infrastruktur ekonomi berupa : (1) 1 paket pasar desa, (2) 5 paket plat duecker, (3) 2 paket lantai jemur, (4) 1 paket jalan Desa.
		Jumlah Desa Tertinggal yang terbangun infrastruktur sosialnya	Pembangunan infrastruktur sosial berupa : (1) 2 paket kantor/balai pertemuan, (2) 13 paket MCK, (3) 2 paket pembangunan posyandu/HI/TPA
2.	Optimalisasi kinerja layanan kelembagaan Pemerintah desa/Kelembagaan, serta kelembagaan ekonomi masyarakat desa	Jumlah Lembaga Ekonomi Desa yang difasilitasi dan dilatih	<ul style="list-style-type: none"> <li>▪ 15 Pokmas yang difasilitasi</li> <li>▪ 15 Lembaga Ekonomi Desa tertinggal yang dilatih</li> </ul>
		Jumlah aparat desa yang mendapatkan pelatihan pengelolaan perencanaan pembangunan desa	657 orang kepala desa/aparat desa yang terlatih



